

Musikalische Überraschung beim Wintergang

Kolpingsfamilie Kettenkamp unterwegs

an **KETTENKAMP**. Zum Wintergang bei schon reichlich frühlingshaften Temperaturen trafen sich Mitglieder der Kolpingsfamilie Kettenkamp am vergangenen Samstag: Mit Kind, Kegel und reichlich Bollerwagen ging es durch den Ort, und dabei gab es selbst für die Organisatoren eine musikalische Überraschung.

Nachdem die teilnehmenden Familien in eine rote und eine schwarze Gruppe eingeteilt worden waren, führte der Weg durch die Schulstraße zum ersten Halt: Auf dem Hof der Viehhandlung Zeiser wurden zwei Plastikflaschen aufgestellt, die es mit einer Boßel-Scheibe umzuwerfen galt. Aufgrund treffsicherer Frauen stand das schwarze Team hier schnell als Sieger fest, aber weil es so viel Spaß machte, versuchten sich die Mädchen und Jungen weiter an dem Spiel, während die Erwachsenen die Pause zum Klönschnack nutzten.



Peter Zeiser überraschte die Kolpingsfamilie Kettenkamp beim Wintergang mit Akkordeonmusik. Foto: privat

Bis auf einmal ein Akkordeon erklang, mit dem der 87-jährige Peter Zeiser um die Ecke kam. Da staunten

vor allen Dingen die Kinder nicht schlecht, und der ein oder andere versuchte sich spontan im Mitsingen.

Nach dieser musikalischen Einlage brachte der Viehhändler sein Instrument wieder ins Haus zurück, um kurz drauf zu seiner täglichen Fahrradtour aufzubrechen. Auch die Kolpingsfamilie musste weiter, beim nächsten Stopp war aber an Ausruhen nicht zu denken: Die Teams mussten sich gegenseitig einen Ball abjagen beziehungsweise versuchen diesen ihren Mitspielern zuzuwerfen.

Da Groß und Klein mit Begeisterung bei der Sache waren, war das Chaos vorprogrammiert, aber das störte niemanden. Seilspringen war dann die letzte sportliche Aktivität, in der sich die Gruppen maßen, bevor die Veranstaltung im Jugendheim mit einem gemütlichen Hot-Dog-Essen ausklang. Da wurde auch noch der Sieger des Tages bekannt gegeben, aber außer dem roten Team freute sich darüber so recht niemand.